

El colectivo pide a la Xunta que modifique las reglas para la concesión de ayudas

Mujeres de Xestoso denuncian violencia de la Administración

La asociación de Mulleres do Campo de Xestoso-Cambás afirma que el concepto de violencia va más allá de los malos tratos físicos y psicológicos e incluye la falta de oportunidades y la exclusión social

Redacción

A CORUÑA

“El concepto de violencia es más amplio que el de la violencia física o psicológica e incluye la falta de oportunidades y el desamparo por parte de la Administración. Incluye también el nivel de renta, la situación laboral, los problemas sociosanitarios, el lugar de residencia y en especial el abandono y las ‘no ayudas’ por parte de las administraciones”, asegura la asociación de Mulleres do Campo de Xestoso-Cambás. Este colectivo añade que esta situación de desamparo se hace más patente en las zonas rurales.

Aprovechando que ayer se celebró el Día Internacional de la Erradicación de la Violencia de Género, la asociación denunció también que muchos trabajos que realizan las mujeres “no son reconocidos por la sociedad y en especial por la Administración”. El colectivo destaca, a través de un comunicado de prensa, que esta situación “la sufrimos de manera particular las mujeres de las zonas rurales”.

DEMANDA

El colectivo pide a la Xunta que considere los factores que dan lugar a la exclusión social para la concesión de ayudas

La asociación de Mulleres do Campo realizó alguna crítica concreta para ilustrar “la falta de colaboración por parte de la Administración”. Denuncia que este año se les ha puesto trabas para realizar cursos de formación. Citan como ejemplo la “disminución” de las cantidades aportadas por la Xunta para los



De izquierda a derecha, Cristina Faraldo, Julia Conde, Gloria Mantecón y Jovita Ayerbe. / J. ANTÓN

Debate sobre sexismo en Pontedeume

El Concello de Pontedeume conmemoró ayer el Día Internacional de la Erradicación de la Violencia de Género con dos actos que tuvieron lugar en el Centro de Mayores. A las 19.00 horas se celebró una mesa redonda en la que participaron la coordinadora del departamento de Servicios Sociales, Gloria Mantecón; Cristina Faraldo, responsable del Ser-

vicio de Asesoramiento Jurídico a la Mujer de Pontedeume y la jefa del Servicio de Mujer y Menor de la Guardia Civil de A Coruña, Julia Conde. Al acto asistieron un centenar de personas, que con posterioridad presenciaron la obra teatral *¿Para qué sirven los hombres?*, que representó la compañía Ti e más eu./ Redacción

cursos de formación. “Se nos ha dado sólo 2.000 euros”.

Con la intención de que la situación varíe en un futuro, el colectivo de mujeres rurales hace una recomendación a las administraciones con competencia en políticas de ayuda social. “Que tengan en cuenta los factores que dan lugar a la exclusión social de la mujer rural y no se centren

sólo en cubrir a todas las asociaciones por igual, creando de este modo más desigualdad”.

Es por ello que el colectivo demanda la creación de una regulación más justa “porque podemos permitir que las normas injustas sigan causando discriminación y afrontar las consecuencias o cambiar las reglas”. La asociación de Mulleres do

Campo anuncia que no sólo está decidida a defender con argumentos “la necesidad de cambio sino también a trabajar para que se haga realidad”. El colectivo concluye animando a todas las mujeres que viven en el ámbito rural luchen por conseguirlo “porque sabemos que sólo de este modo será posible que llegue el verdadero cambio”.

Pontedeume ganará 90 aparcamientos en la avenida de Ferrol

M. L.

A CORUÑA

El concejal de Hacienda, Julio Yáñez, explicó ayer durante el pleno que celebró la corporación local eumesa que con las obras en la avenida de Ferrol “se podrían ganar unos 90 aparcamientos, según los cálculos del técnico municipal”. Estos trabajos, presupuestados en 156.000 euros, están incluidos en el Plan de Obras y Servicios de la Diputación que ayer fue aprobado en el pleno con el voto en contra del grupo popular “porque un año más no se nos ha consultado a qué se podría destinar este dinero”, aseguró el portavoz del PP, Celestino Sardiña. Las obras en la plaza de Ferrol consistirán en la construcción de aceras y en “en el alineamiento de las casas”, aclaró Yáñez.

La mayor parte del debate durante el pleno, que fue muy breve, se centró en el turno de ruegos y preguntas. Una vez más, el Círculo de Opinión Eumés (COE) se interesó por saber si se había elaborado la memoria de la recaudación del castillo de Andrade tras su fugaz apertura veraniega. El alcalde accidental, Manuel Rei, respondió afirmativamente. Hizo lo mismo ante la pregunta del partido independiente de si el Concello tenía previsto reanudar el turno de noche de la Policía Local, suspendido a causa de vacaciones del personal. El COE también denunció que la pista polideportiva de Centroña aún no se ha limpiado tras la riada del día 7 de septiembre.

El PP, por su parte, se quejó de deficiencias en la recogida de la basura: tanto en las parroquias como en la recogida de enseres. Asimismo pidió que se estudie crear una zona de carga y descarga en la plaza de Rosalía.

La Opinión

**iSuscríbete y disfrútalo
cómodamente en tu casa!**

BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN

Tlf.: 981 21 74 00 Fax: 981 21 74 01

RELENE ESTE BOLETÍN Y ENVÍELO POR CORREO O FAX A: C/ Franja, 40-42 15001 A Coruña

Nombre y apellidos

Domicilio

Localidad

D.N.I.

Fax

Población

Teléfono

e-mail

Señale con una X el período de suscripción que pudiera interesarle:

- | | | |
|-----------------------|------------|---------|
| <input type="radio"/> | mensual | 30,50 € |
| <input type="radio"/> | trimestral | 88 € |
| <input type="radio"/> | semestral | 170 € |
| <input type="radio"/> | anual | 335 € |

Nº Cuenta (20 dígitos)

Banco o Caja de Ahorros

Agencia

nº Localidad

Titular de la cuenta

Firma

*Consultar tarifas para envío al extranjero